



稻穂のさとし

あたりまえのことがあたりまえにできる学校

吉見町立吉見中学校
学校だより 第13号
令和6年2月26日

何事にも全力で取り組む！！

早いもので今週金曜日には、3月を迎えます。あつという間に過ぎていく感じがしますが、生徒のみなさんは、どんな風に感じているでしょうか。時間はどんどん過ぎています。このことを、Time flies like an arrow「光陰矢のごとし」と言います。だからこそ、Time is money「時は金なり」です。

ことある度に、みなさんには言っていますが、その瞬間瞬間を一生懸命に生活してほしいと思っています。その積み重ねこそが、大きな成果になるからです。

3学期が始まりすでに2ヶ月、別の言い方をすれば、1ヶ月しないうちに卒業式や修了式を迎えます。ここまであつという間に過ぎたわけですから、この先もあつという間に過ぎるはずです。ですから、とにかくあらゆることに全力で取り組んでほしいと思います。あれこれ考えている余裕なんてありません。考えるよりまず行動！！実行あるのみです。全力で突き進みましょう。

その際、物事に取り組む時、少しばかり丁寧な心がけが大切です。勉強も遊びも、雑ではありません。全力で突き進みながらも、丁寧な取組が何より重要です。

例えば、毎日の清掃の時間はどうでしょう。全力でただ掃除をすれば良いというものではありません。ともすれば、掃除は時間内に終わらせることがだけに主眼をおいてしまいがちです。もちろん、時間内に終わらせる事は大切なことですが、やっぱり掃除は丁寧に行うべきです。

このことは、1月の生徒朝会にて、美化ボランティア委員のみなさんが全校生徒に向けて、実演を交えて呼びかけてくれました。とても分かりやすく、かつ楽しい内容だったので、生徒朝会を機に、みんなの清掃への取組姿勢がより良く変わった感じを強く受けます。いずれにしても、雑に、そして適当に物事を済ましてしまうと、中途半端な結果になりますがちです。場合によっては、大きく後悔が残ることになりますかねません。

あとわずかとなった3学期は(も)(こそ)、「何事にも全力で」やってみようではありませんか。



「次の50年」を見据えた制服変更に向けて

学校だより「稻穂のさとし」の第8号などでもお知らせしたとおり、本校では、令和7年度入学生からの制服変更に向けて検討を重ねています。(令和6年度までに入学した生徒については、卒業まで新たに制服を購入し直していただく必要はありません)

検討にあたっては、生徒の意見はもとより、本校及び町内小学生保護者の皆様からも御意見を頂戴し、過日にアンケート調査を実施させていただきました。その節は、お忙しい中、御協力くださいまして誠にありがとうございました。

いくつか御紹介すると、新制服のスタイルは、本校及び小学生保護者共に「ブレザーモード」を選択された方が約8割でした。また、新制服に重視すべき点は、本校及び小学生保護者共に「動きやすさ・着やすさ」「耐久性・丈夫さ」「手入れのしやすさ」「暑さ・寒さへの対応のしやすさ」などの意見が、過半数以上を占めています。さらには、価格に関する御意見も多く頂戴しています。

価格に関しては、公立中学校である本校としても、最重要項目と考えます。現在の制服は、夏服と冬服をそれぞれに用意していただいているが、新制服ではオールシーズンタイプのものを標準採用し、相対的に価格を下げたいと考えています。また、指定品以外のアイテム(例えは、ワイシャツ等)は、仕様に沿ったものであれば量販店での購入などでも対応できるように検討を重ねています。

いずれにしても、こうしたアンケート結果を十分に尊重した上で、本校における制服検討委員会において数度に渡り議論を重ね、新制服の方向性を見出しています。

今現在は、数ある制服デザインや素材などを比較検討し、吉見中学校の生徒にとってよりふさわしい制服について、次(裏面)の視点を重視し調査、研究を進めているところです。

- 1 昨今の気候変化に対応できる制服** 暑さ寒さにも対応できる素材やポロシャツ等の導入検討
- 2 高品質で丈夫、かつ扱いが容易な制服** 汚れても家庭で簡単に洗濯でき、しわもつきにくい
- 3 多様性にも対応できる制服** 性差にとらわれない制服(スラックスも導入)の採用
- 4 購入しやすい価格の制服** オールシーズンタイプを採用し、現行より相対的に価格を抑える
- 5 誰もが着てみたくなる吉見中ならではの制服** 次の50年を見据えた吉見中をイメージ

今はまだ、具体的なデザインなどを示せる段階にはなっていませんが、保護者にとっても、そして学校にとっても、そしてなにより生徒にとって愛され続ける制服となるよう検討を重ねてまいります。

これらの視点は、生徒の意見などもさらに取り入れ、検討を重ねる中でこれからもアップデートしていきます。

その進捗状況については、随時お知らせしますので、引き続き、保護者、そして地域の皆様の御理解を賜りますよう何卒よろしくお願ひいたします。



PTA資源回収 ありがとうございました

2月3日(土)に実施した本校PTAによる資源回収では、早朝より御対応いただきまして、誠にありがとうございました。また、地域の皆様からも、本校のために多くの資源提供をしていただきました。感謝申し上げます。

収益については、子供たちの学習環境を整えていくために、有効に活用させていただきます。



気分は吉見中生

計4回に渡り、来年度入学予定の現6年生が、本校に体験入学しました。

まずは、教科担任制で行われている中学校の授業を班ごとに参観です。広い校内、どういう順でどのように見て回っても良いことになっています。皆、各自に校内を探検しながらも、中学生が真剣に授業に臨む姿と自分を重ね、中学生になった自分をイメージしてくれたようです。

その後は、中学校教員による体験授業です。本校教員も4月からの1年生のために、とっておきの授業ネタで臨みます。緊張感ありながらも楽しく受けた授業で、中学校や中学校の先生に対する不安感等が、大きな期待に変わったことでしょう。

廊下ですれ違った吉見中生を見てくれたら分かるとおり、中学生は元気いっぱいです。中学校は楽しいことがたくさんです。

私たち教職員を始め、全校生徒あげて皆さんの入学を心待ちにしています。

今は残り少なくなった小学校生活を、とにかく全力で過ごすことが、4月からの吉見中の充実につながります。



3月 行事予定

1	金	県公立高校入学許可候補者発表
2	土	
3	日	
4	月	県公立高校追検査
5	火	生徒朝会
6	水	県公立高校入学許可候補者発表(追検査)
7	木	5時間授業・部活動休止
8	金	PTA新日本部会18:00~
9	土	
10	日	
11	月	3年生を送る会準備5h~
12	火	3年生を送る会1h2h3h
13	水	卒業式予行1h2h 表彰式3h
14	木	卒業式準備5h~ 部活動休止
15	金	第66回卒業式(開式9:20) 1・2年下校 12:00 卒業生下校 12:50 部活動休止
16	土	
17	日	
18	月	式場片付け(2年) 美化週間 臨時休業(3年) ~3/26(火)
19	火	専門委員会 学校運営協議会 11:10~
20	水	春分の日
21	木	歯科保健指導(2年)5h 給食最終日
22	金	3時間授業・部活動休止
23	土	
24	日	
25	月	3時間授業・学年集会 大掃除・部活動休止
26	火	令和5年度修了式 3時間授業
27	水	学年末休業日 ~3/31(日)
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	※1学期始業式 4/8(月)

※3年生の給食は、2月で終了します。伴って、3年生の日課は、卒業式まで全日3時間授業です。ただし、3月1日(金)は別日課となります。
※現時点での予定です。学校運営上、断りなく予定を変更することがあります。御承知おきください。